

# BOILLAT HEBDO

## Nouveaux outils de communication interne

Nous sommes fiers de vous présenter notre 1ère édition du Boillat Hebdo, un outil informatif et communicatif qui vous livre l'actualité de l'entreprise en vous présentant exclusivement et tout de suite des faits et des perspectives. Ce journal interne est né d'une volonté de reconstruire le pont de la communication entre la Direction et le personnel de notre usine Boillat.

Ce projet temporaire va durer environ 3 mois avant que notre nouveau système d'information, le «Netpresenter», soit implanté. Netpresenter est un outil de communication interne performant qui transmettra des informations directement sur votre poste de travail par le biais de l'écran de veille.

Pour ceux d'entre vous qui n'ont pas accès à un PC personnel, des écrans à certains endroits clés (machines à cafés, salles de pause, etc.) comme pour la Boillat TV seront installés. Netpresenter sera combiné aux différents moyens



de communication utilisés actuellement (e-mail, papier, affichage, séances, etc.) mais ne les remplace pas.

L'information communiquée par Netpresenter sera courte, claire et vous renverra parfois à notre site internet ou au tableau d'affichage. Cet outil permet une communication immédiate sur nos trois sites de production de Reconvilier, Dornach et Lüdenscheid.

Swissmetal a plus que jamais envie de communiquer, d'échanger des idées et d'être à l'écoute. Nous vous invitons à nous faire part de vos attentes et de vos questions éventuelles.

## Editorial

*Chères collaboratrices  
et chères collaborateurs,*

*Dans un climat actuel tendu et difficile pour chacun d'entre nous, nous souhaitons renforcer la communication avec vous, nos collaborateurs. Plus que jamais, nous voulons confirmer notre volonté de garder le site de Reconvilier et nous soutenons l'avis du Conseiller fédéral Joseph Deiss qui craint, lors de sa citation de la semaine, «la vente du know how qui met en péril l'économie Suisse».*

*Ce qu'il faut aujourd'hui, c'est trouver le contact direct avec les collaborateurs.*

*Nous sommes d'avis que nous devons nous rapprocher de vous, recréer à tous les niveaux des liens avec la base pour retrouver une dynamique de groupe et de la motivation afin de gagner une ambiance meilleure et une productivité accrue. Ces facteurs contribueront à garder La Boillat au sein de Swissmetal.*

*Vous et votre famille êtes le coeur de cible du Boillat Hebdo. Pour faire un grand pas, il faut en faire de nombreux petits et nous essayons de commencer dès maintenant.*

*Bonne lecture!*

## Quelques chiffres

	Tonnes	CHF/100 kg
Entrées de commandes (valeur cumulée du 1er au 17.5.2006):	771.6	
Expéditions (semaine 19):	159.5	
Prix du métal (valeur le 17.5.2006):		1'202

# Un mot de Roderick Tanzer

Responsable de vente pour le pôle Décolletage, il y a bien entendu plein de choses que j'aimerais vous dire. Tout d'abord, je me tiens à votre disposition pour toutes vos suggestions à l'adresse e-mail [roderick.tanzer@swissmetal.com](mailto:roderick.tanzer@swissmetal.com). Vous pouvez également les noter sur papier et les donner à Anne-Marie Minder. Nous pouvons convenir d'un rendez-vous ou plus simplement, vous êtes toujours invités à venir vers moi lorsque je suis à Reconvilier.

Une question m'est posée souvent: Pourquoi ai-je accepté ce poste? Dans la situation actuelle il serait certainement plus facile de tourner le dos à la Boillat, mais l'être humain grandit en se soumettant à de tels challenges.

J'ai beaucoup trop d'affection et de respect pour ce que représente la Boillat et pour le travail que fait chacun d'entre vous.

Je pense que ce sera dur, voir très dur, nous avons sérieusement ébranlé la

confiance que nos clients avaient placée en nous. Toutefois, si nous arrivons rapidement à retrouver le niveau de service auquel nos clients étaient habitués, nous avons de bonnes chances d'assurer un avenir serein à la Boillat. Ceci ne sera possible qu'avec votre collaboration et savoir faire.

Actuellement, la fiabilité de nos délais pose des problèmes graves à nos clients, qui sont contraints d'arrêter des machines. C'est sur ce point que j'essaie de trouver des solutions et je compte particulièrement sur votre aide et votre soutien.

Ce qui représente également une motivation pour moi, c'est d'essayer de contribuer un tout petit peu à sauver 250 emplois et à continuer de faire vivre 250 familles dans la région. Cela est l'essentiel.

Seul, je n'arriverai à rien, je vous demande encore une fois de m'aider pour assurer cet avenir à la Boillat.

De tout coeur Merci, R. Tanzer

## En bref

Bonne nouvelle, le four Solo est réparé!

Nous souhaitons la bienvenue à Sara Hostettmann, qui renforce temporairement l'équipe des Ressources Humaines.

Félicitations à nos jubilaires: Louis Bron (20 ans), Roberto Nanni (20 ans), Fred Bérout (35 ans).

La prochaine visite de l'expert, Monsieur Müller, est prévue le 24.5.2006.

La prochaine séance du Conseil d'administration se tiendra le 23.5.2006.

Notre nouvel agent australien Stoddart fera une visite d'usine le 23.5.2006.

Contact «Boillat Hebdo»:  
Téléphone +41 61 705 3232  
[lucie.lusa@swissmetal.com](mailto:lucie.lusa@swissmetal.com)



## Portrait

### Eddy Houlmann

Domicilié à Courtételle, 34 ans, marié depuis 2 ans et père d'une petite fille de 14 mois. Il travaille chez Swissmetal depuis le 01.03.2006.

Jurassien de naissance, Monsieur Houlmann a fait un diplôme de commerce suivi d'un diplôme d'économiste d'entreprise HES à Neuchâtel.

Etant conscient de l'importance des langues étrangères et pour avoir des meilleures chances sur le marché du travail, il est parti étudier l'allemand à Cologne. Il a ensuite passé un «first» après 4 mois d'études d'anglais à Cambridge et a perfectionné la langue durant son séjour à Vancouver/Canada dans une école privée.

Il a commencé sa carrière professionnelle chez Hertz à Zürich au service clientèle puis deux ans chez British American Tobacco à Boncourt dans le contrôle de gestion. Il a poursuivi deux ans en tant qu'inspecteur à la TVA. Dans le cadre de ce travail, il a même eu le plaisir de contrôler Swissmetal.

Il a ensuite été nommé Responsable administratif financier pour les Radios de l'Arc Jurassien dont RFJ, RJB et RTN pendant 3 ans à Rossemaison. Finalement, il est devenu Adjoint du responsable financier à la Haute Ecole Arc à Neuchâtel, école dans laquelle il a été étudiant auparavant.

Enthousiaste et mettant à profit ses connaissances en langues étrangères, il a enfin trouvé un nouveau «challenge» au

sein du service financier de Swissmetal Boillat à Reconvilier, dirigé par Yvonne Simonis. En tant que responsable de contrôle de gestion, il est le lien entre Reconvilier et Dornach et passe la plupart de son temps dans les locaux de Swissmetal Boillat.

D'après lui, travailler pour un des leader mondial dans la fabrication de produits à haute valeur ajoutée est son grand défi. Il souhaite mettre toute son énergie à trouver des solutions aux difficultés actuelles.

Nous lui souhaitons tout de bon!